

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 24 juin 2009

Activités de l'administration Obama ; base de pouvoir complexe des Illuminati, hiérarchie ; famille de l'espace ; conversation avec un commandant de la flotte reptilienne

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan, pour parler des événements de votre monde, à partir de notre point de vue. Chaque fois que quelque chose d'important se produit dans quelque pays que ce soit, tous les yeux se tournent vers les États-Unis pour voir la réaction du gouvernement de ce pays. Il existe un intérêt similaire à l'échelle internationale pour les initiatives nationales de l'administration américaine qui auront des effets considérables ; commençons par l'intérêt commun à ces activités.

Alors, bien que le contrôle des Illuminati sur les médias grand public se soit fissuré, il n'est pas suffisamment désintégré pour que les informations qu'ils *ne veulent pas* que vous connaissiez vous soient rapportées ; la pleine vérité n'est pas non plus donnée sur des situations qu'ils aimeraient étouffer sans pouvoir le faire. Et vous pouvez être certains que rien de ce qui est rapporté ne reflète les préoccupations des travailleurs de la lumière qui sont affligés de voir le président Obama¹ confier des responsabilités d'une importance capitale à des personnes connues pour être affiliées aux bases de pouvoir des Illuminati, et que certaines de ses décisions semblent renforcer plutôt qu'affaiblir ces bases.

Certes, l'âme hautement évoluée qu'est Obama n'a pas besoin de notre défense, et ce n'est pas ce que nous faisons en expliquant ce dont il s'agit. Notre but en parlant de cela est d'affirmer que non seulement l'équilibre d'un individu est perturbé par l'énergie de détresse — ou de mécontentement, de déception, de désillusion, de colère — mais aussi que cette énergie va s'ajouter à la négativité que la Terre doit transmuter en lumière. Ainsi, rester positivement concentrés sur le monde tel que vous le souhaitez est bien mieux que ressentir des émotions négatives au sujet de ce qu'Obama *semble faire*.

Alors, à quoi a-t-il affaire ? En bref, au démantèlement progressif du réseau mondial des Illuminati. En toile de fond de ce "groupe parapluie" pernicieux, seuls les membres les plus haut placés connaissent toute l'étendue de son infiltration dans les gouvernements, la banque, le commerce, les religions, l'éducation, les médias, la science, le divertissement — bref, tous les organismes qui impactent le plus la vie dans votre monde. En dessous de ces quelques individus au sommet se trouvent ceux qui contrôlent les nombreux aspects du réseau mondial. Chacun connaît les autres en général, mais n'a aucune information détaillée sur les opérations, sauf celles dont il est responsable. Plus un membre se trouve au bas de la hiérarchie, plus le secret enveloppe les raisons de l'existence même des Illuminati ; et au bas de l'échelle se trouvent les milliers de personnes qui suivent simplement les instructions sans une lueur de compréhension du but réel qu'elles servent, un peu comme un puzzle de 1000 pièces qui serait jeté hors de la boîte — aucune pièce n'est consciente de son interconnexion avec toutes les autres, et encore moins ne soupçonne qu'au total elles forment une image globale. Dans le cas des Illuminati, cette image est vraiment sinistre.

Après son entrée en fonction, le président Obama a été briefé sur des informations qu'il n'avait aucun moyen de connaître avant cela et, pour poursuivre notre analogie, chacun de ses informateurs ne détenait que quelques pièces de puzzle. De plus, Obama était confronté à une situation économique mondiale désastreuse qui aurait prétendument commencé avec des hypothèques "toxiques" aux États-Unis, et il avait besoin d'une équipe compétente et expérimentée qui pourrait prendre des mesures immédiates pour empêcher l'effondrement mondial. L'ampleur du réseau économique des Illuminati n'est connue dans

¹ Superbe [chanson de La Compagnie Créole](#) pour fêter l'élection d'Obama. NdT.

son intégralité que par la tête de ce groupe, mais en reliant les pièces du puzzle, Obama a pris conscience de cet enchevêtrement et de l'existence des fortunes cachées dans des banques off-shore, mais l'image totale du puzzle qui montrera comment cet argent a été utilisé pour manipuler et dominer les peuples du monde n'a pas encore été reconstituée.

Aussi difficile qu'il soit d'imaginer l'étendue de la complexité organisationnelle qui constitue la base du pouvoir et de l'influence des Illuminati, il est encore plus difficile de l'éliminer totalement. La découverte et les moyens légaux de débarrasser le monde de ce contrôle insidieux sont en cours, et tant que tout n'est pas prêt, il serait imprudent de révéler publiquement ces efforts. Ainsi, ni les Illuminati ni le camp Obama ne veulent que leurs activités respectives deviennent publiques, et la "transparence" qu'il a promise de bonne foi doit plutôt, pendant un certain temps, rester "à huis clos". Alors que la lumière continue à s'intensifier et que les vérités ne peuvent plus être cachées ou niées, vous verrez les résultats de sa sage conduite qui, en ce moment, semble contredire beaucoup de ses promesses électorales.

Passons maintenant à quelques questions précises. *Quand verrons-nous le changement qu'il a promis ?* Sous l'apparence temporaire de "business as usual"² ce processus est en cours alors qu'il prend des mesures prudentes pour démêler l'écheveau du réseau mondial des Illuminati afin que des changements majeurs puissent être mis en œuvre.

Obama mène-t-il la nation au socialisme et, si oui, cela a-t-il toujours été son intention ? Attacher le "socialisme" à son leadership est une stratégie destinée à créer de l'anxiété, de la détresse et des dissensions parmi les citoyens. Lorsque des étiquettes sont appliquées à un gouvernement, à un mouvement, à un groupe ou à une philosophie, l'intention des étiqueteurs est de miner leur valeur véritable, parce qu'elle va à l'encontre de leurs idées ou de leurs motivations. En témoigne l'efficacité de l'étiquette "théoricien du complot" appliquée à toute personne qui a interrogé les rapports officiels sur l'assassinat du président américain Kennedy, ou sur les responsables du "onze septembre".

Pourquoi le président américain étend-il le pouvoir du système bancaire de la [Réserve fédérale](#) appartenant aux Illuminati ? Avec le temps, vous verrez que "tout ce qui brille n'est pas or", c'est-à-dire que ce sera bien de l'or, mais ce ne sera plus *leur* or ! Certains peuvent avoir l'impression que la Fed est renforcée par la direction des Illuminati les plus haut placés, mais ils paniquent parce qu'ils savent que leurs systèmes financiers et leurs vastes fortunes sont en train d'échapper à leur contrôle. Comme nous l'avons dit dans des messages précédents³, la Réserve Fédérale sera éliminée avec toutes les autres mesures sournoises et trompeuses qui ont permis aux Illuminati de manipuler les économies et le commerce dans le monde entier pendant des siècles.

Que feront les États-Unis au sujet de la menace que représente la Corée du Nord ? Vous posez également des questions sur l'Iran, le Pakistan, l'Afghanistan, l'Irak et le Moyen-Orient. Les situations ne sont pas identiques dans ces régions, mais le résultat sera le même. Pendant un certain temps encore, les bruits de bottes continueront et donc l'oppression, la souffrance, les morts et les activités des [Opérations noires](#) ; cependant, vous verrez Obama poursuivre le chemin de la négociation et, conjointement avec les vibrations de plus en plus élevées de la trajectoire de la Terre, une solution pacifique finira par émerger de l'animosité, du défi et de la mentalité belliqueuse actuels.

À propos de "[l'aide à la migration](#)" — méconnue — des Palestiniens, un effort humanitaire pour relocaliser certains d'entre eux aux États-Unis. Obama déclara avec force aux Sionistes qu'ils ne peuvent plus, par l'intermédiaire de leurs lobbyistes, persuader le

² "Business as usual" = "La routine". NdT.

³ En particulier [dans celui-ci](#). NdT.

Congrès de voter systématiquement pour donner à Israël des milliards de dollars par an pour continuer son oppression des Palestiniens laquelle, sous couvert du "droit d'Israël d'exister", dure depuis soixante ans. Les Sionistes, qui sont parmi les plus puissants et les plus odieux des Illuminati, ne se soucient pas du tout du peuple israélien ou des Juifs vivant n'importe où, mais ils crient "antisémitisme" chaque fois que quelqu'un essaie de révéler leur histoire, y compris leur participation à l'Holocauste. Finalement, cela et d'autres faits sur la cruauté du mouvement Sioniste seront mis en lumière.

Avec l'augmentation des observations de vaisseaux spatiaux, il est naturel que les questions concernant les civilisations qui entourent votre planète occupent une place importante dans de nombreux esprits. La réponse à la question *Quand atterriront-ils ?* est la même que celle que nous avons déjà donnée : quand la sécurité sera assurée pour eux et pour vous tous. *Comment être sûr que tous les extraterrestres qui arrivent sont amicaux ?* La grille de lumière qui entoure la Terre ne permet l'entrée qu'à des êtres de lumière ; même si des entités obscures voulaient entrer, elles ne pourraient pas s'approcher de l'éclat de cette grille. *Est-ce que les extraterrestres d'apparence humaine déjà sur Terre garderont cette apparence après avoir révélé leur identité, ou vont-ils réintégrer leurs corps originels ?* S'il n'y avait aucun changement dans leur apparence, il est peu probable que vous les croiriez venus d'une civilisation différente simplement sur la base de cette revendication ; par conséquent, nous pensons qu'ils choisiront de se présenter comme ils sont dans leur pays. Une partie de la croissance de l'âme consiste à accepter les différences dans les apparences physiques des gens aussi naturellement que vous faites des différences parmi les fleurs et les animaux. Et vous serez peut-être assez surpris d'apprendre que dans d'autres vies, vous ressembliez à certains de ces visiteurs secourables, parce qu'ils sont vos ancêtres.

Il y a l'idée fautive selon laquelle tous les Illuminati seraient des reptiliens, ce qui n'est pas le cas. Tout comme les humains peuvent être "bons" ou "mauvais", pour parler simplement, les reptiliens le peuvent aussi, et au sein des Illuminati il y a des "mauvais" des deux espèces. Aussi, tout comme il y a beaucoup de civilisations humaines différentes dans l'univers, il y a beaucoup de civilisations reptiliennes différentes, et celles d'un monde donné ne sont pas nécessairement informées sur leurs homologues d'autres mondes. La principale différence entre les espèces humaine et reptilienne est liée à l'ADN — plus généralement, l'intelligence et la force physique des reptiliens sont supérieures à celles de la plupart des humains et leur spectre émotionnel ainsi que leur clarté spirituelle sont moins développés.

Mère, merci de recopier ta conversation avec Horiss qui se trouve dans l'un des livres. Je crois que les lecteurs aimeront connaître, de la bouche de l'un de ses représentants, l'une des civilisations qui ont aidé la Terre.

"Un commandant reptilien parle : Horiss" dans [Voix de l'Univers](#)

19 octobre 2003

S : Matthew, bonjour chéri ! Ai-je raison ou est-ce que j'imagine qu'un commandant reptilien (dans la lumière !) va donner un message pour le livre ? C'était ma première pensée quand je me suis réveillée.

MATTHEW : Tu as raison, Mère, et je suis heureux de te présenter Horiss, l'un des commandants que j'ai rencontrés il y a plusieurs années lors d'une conférence au Nirvana. Il a été autorisé par le Conseil à donner un message pour le livre. Ce double "s" dans son nom indique le meilleur son anglais, qui a un long "s" doux à la fin, mais s'il te plaît ne l'associe pas avec le sifflement d'un serpent ! Dans la langue de son peuple, les différents

sons des noms ont une qualité qui est agréable à entendre. Maintenant, s'il te plaît tu peux accueillir Horiss.

S : Bienvenue, Horiss.

HORISS : Mes très chaleureuses salutations à vous, Madame. On m'a dit que je pourrais m'adresser à vous de façon informelle, mais s'il vous plaît, accordez-moi la faveur de m'adresser à vous de façon plus formelle, car je serai plus à l'aise en parlant de cette façon.

Je veux que vous soyez parfaitement à l'aise, et Madame me va très bien.

Merci. Il est connu par quelques-uns de votre peuple que certains membres de ma civilisation sont des créatures redoutables qui ont causé toutes sortes de maux sur votre monde depuis des temps immémoriaux. Nous ne sommes pas fiers de cette vérité, et on m'a demandé de parler au nom du plus grand nombre d'entre nous qui s'oppose à l'influence de ces membres obscurs. Nous aussi, nous les considérons comme sombres à cause de leurs actions, et nous sommes en combat avec eux pour débarrasser de leur influence votre planète et tout le reste de cette partie de l'univers.

Il est possible que de tous ceux qui s'opposent à leur obscurité, nous soyons les plus véhéments parce que leurs actions se répercutent sur nous en tant que civilisation globale. Ces membres ne sont pas majoritaires ; ils ne sont pas représentatifs du reste d'entre nous et ce n'est pas ainsi que nous voulons être dépeints. Laissez-moi faire connaître à votre monde la nature de la majorité d'entre nous. Merci.

Sans vouloir paraître vaniteux, sachez que notre niveau d'intelligence dépasse celui de nombreuses autres civilisations également avancées, intellectuellement et technologiquement au-dessus de la vôtre. Nous sommes moins avancés spirituellement que beaucoup de civilisations qui n'ont pas progressé à notre stade de développement mental. Nous nous efforçons d'apporter plus d'illumination à travers notre civilisation et un de nos objectifs de réalisation à cet égard est de nous joindre à d'autres forces de lumière pour soumettre et éliminer l'influence reptilienne obscure.

Toutes les âmes de cet univers dérivent de la même Source Unique, le Créateur, qui fait de nous tous des aspects inséparables de Lui et les uns des autres. Dieu vous a dit qu'Il est l'amalgame de toutes les âmes dans cet univers et qu'Il les aime toutes d'égale manière. J'emploie le mot Dieu pour vous parler, Madame, parce que c'est le nom que vous donnez au souverain de cet univers. Cette égalité d'amour est vraie d'après notre expérience, car nous avons commencé par demander à Dieu d'éliminer ces plus ignobles de nos frères de cet univers. Mais Il n'a pas autorité — ni aucun désir — pour le faire parce que tous les aspects d'âme subséquents sont réellement des éléments de Dieu.

Lorsqu'elles entrèrent dans cet univers-ci, les âmes les plus sombres de ma civilisation venaient d'un autre, dans un mélange d'énergies des deux univers qui était censé être mutuellement avantageux par un partage de lumière pour faire avancer la clarté spirituelle. Certaines âmes ont résisté à cette opportunité et maintenant, dans cet univers, c'est la responsabilité de Dieu de leur insuffler la lumière. Il nous incombe donc de lutter contre leur maintien dans l'obscurité.

Madame, est-ce que je vais trop vite pour vous ?

Non, Horiss. Tout ce rouge que vous voyez, ce sont des fautes de frappe et je les corrigerai plus tard. Mais j'aimerais poser une question. Les âmes obscures qui sont entrées dans cet univers étaient-elles les reptiliens originaux ou votre civilisation existait-elle déjà ici et ont-elles choisi d'y entrer ?

J'aime votre question, Madame ! Ce qui est entré était l'énergie d'âme, à laquelle étaient attachées des formes pensée sombres. Ce n'est pas *seulement* la civilisation reptilienne dans cet univers que ce genre d'énergie d'âme a pénétré, mais c'est *principalement* celle-là. Elles étaient attirées vers elle par la loi universelle de l'attraction "les semblables s'attirent", et l'attraction en ce cas était l'inclination de notre civilisation à considérer que la force consistait à entretenir de puissantes forces de défense militaire. Les âmes sombres qui influencent les humains de la Terre sont les reptiliens qui ont fait comprendre aux autres âmes belligérantes que le territoire de la Terre leur appartient dans cette conquête.

Je vois que votre esprit est satisfait et prêt à ce que je continue.

Le moyen le plus efficace d'éliminer les reptiliens sombres est de créer davantage de lumière dans cet univers dans la mesure où, soit leurs âmes en seront imprégnées, soit elles en partiront pour fuir cette possibilité. Non, je ne sais pas où elles iraient car je ne connais pas les conditions régissant d'autres univers, ou s'ils peuvent entrer dans l'un ou l'autre sans autorisation. C'est pourquoi nous nous efforçons de leur apporter la lumière ici et maintenant. La lumière manque à ces âmes et elles croient qu'elle les détruira si elles sont en contact avec elle. C'est leur peur à ce sujet qui les motive à combattre la lumière partout où ils la voient. La lumière ne les détruirait pas, elle les remplirait de l'Illumination⁴ qui leur manque, mais ils n'y croient pas et continuent donc à la combattre.

Je voudrais vous décrire les reptiliens de la lumière. Parce que vous associez ce nom à vos reptiles animaux et que vous avez peu d'affection pour eux, il est facile pour vous de nous imaginer sous ces formes. Nous ne sommes pas dans ces formes — à moins de vouloir les fabriquer, ce que nous ne faisons pas — parce que ces formes seraient trop confinées pour le mouvement et le fonctionnement que nous désirons. Nous sommes à un niveau d'intelligence où nous pouvons créer toutes les formes que nous imaginons.

On vous a dit que les reptiliens noirs sur votre planète ressemblent à n'importe quel autre humain, vous savez donc que nous avons tous cette capacité. Il peut être agréable ou désagréable pour vous de savoir que certains d'entre nous avec des âmes éclairées sont également là, et qu'un bon nombre d'entre vous sont génétiquement issus d'un croisement humain-reptilien. Ce n'est ni à votre avantage ni à votre désavantage, car c'est seulement un héritage d'ADN et cela n'a aucun effet sur l'évolution de votre âme.

Madame, votre énergie saccadée m'amène à vous demander si vous souhaitez faire un commentaire.

Non, merci, Horiss. En fait — oui. De toute évidence, vous avez vu mon écran avec toutes les lignes rouges. Êtes-vous ici en esprit ou peut-être même dans un corps éthérique ?

Ni l'un ni l'autre, Madame. Je peux vous voir distinctement depuis ma patrie. En ce moment, je suis dans mon "bureau", semblable au lieu d'où vous gérez vos entreprises. Cependant, j'aime votre demande car elle me donne l'occasion de mentionner que cette capacité de voir à une grande distance est rendue possible par la ressemblance des liens énergétiques, ce qui facilite également pour vous l'écoute claire de mes paroles. J'ajouterai que si je voulais être présent dans votre bureau, je pourrais être là en un clin d'œil, soit en esprit seulement, soit dans un corps que je matérialiserais. Je ne choisirai cependant pas de le faire car je crois qu'une forme solide apparaissant brusquement — quel qu'en soit le style, même familier — ne serait pas une expérience confortable pour vous.

Je pense que vous avez raison, Horiss — je ne serais pas prête à cela. Veuillez continuer.

⁴ Jeu de mots anglais sur le terme Illumination : "en-LIGHT-ement". NdT.

Très bien. Matthew vous a dit que nous respectons la puissance militaire et que nous n'avons pas beaucoup de considération pour une civilisation qui en diffère. Il vous l'a dit il y a quelques années. Dans le "temps" universel, certains d'entre nous sont à des stades plus élevés d'alignement spirituel et cette contingence plus évoluée du "futur" nous aide "dans le présent" à abandonner cette perspective. Ce que nos membres "actuels" ont cru, c'est que la puissance des grandes forces est nécessaire pour empêcher les invasions d'âmes obscures dont la méthode de conquête implique la force militaire. Mon peuple n'est pas un envahisseur, mais un défenseur. Nous voyons maintenant que la lumière plus intense générée dans tout l'univers diminue les zones sous contrôle obscur, et cela nous permet de réduire nos perspectives de défense en conséquence.

Vous interrogez les représentants d'autres civilisations au sujet de leurs peuples et j'ai hâte que vous en sachiez davantage sur le mien. Quand je dis "le mien", je ne veux pas dire que nous sommes représentatifs de toutes les populations reptiliennes, pas plus que les humains de la Terre ne sont représentatifs de toutes les populations humaines de l'univers. Je ne parle maintenant que des gens qui résident dans mon monde.

Nous vivons sur une planète de cette galaxie qui est aussi proche du soleil de mon système solaire que la Terre l'est de Sol. Nous utilisons l'énergie de notre soleil beaucoup plus efficacement que vous ne le faites avec l'énergie de Sol. Au lieu de vos différentes formes de production d'énergie, toutes les nôtres dérivent de notre soleil. Les vôtres le peuvent aussi, et au fur et à mesure que vous en prendrez conscience, cela se produira. En outre, il n'y a aucune source de pollution sur la planète, ni sur les masses terrestres ni dans les mers, en raison de notre technologie qui empêche une telle contamination qui demanderait un effort pour la nettoyer.

Notre planète-mère est appelée Lacone [*lah-cone'*, avec l'accent sur la deuxième syllabe et un doux son "nnn"]. Elle est aussi grande qu'Uranus, pour faire une comparaison qui dépasse encore votre perception, mais cela vous montre qu'elle est beaucoup plus grande que la Terre, et d'à peu près la même densité que la Terre en matière de forme et de substance. Nous n'avons pas la gamme de beautés naturelles de la Terre — que la Terre elle-même n'a plus comme autrefois du fait de la destruction qui sévit dans de nombreuses régions. Nos villes sont plus grandes que les vôtres. C'est la nature et le choix de la plupart d'entre nous, et l'union des idées et des désirs axés sur le même but a manifesté des grands centres de population, puis d'autres plus grands encore. Nos villes sont immaculées, tout comme les zones habitées périphériques partout sur la planète. Par la pensée, nous pouvons voyager presque instantanément vers n'importe quel point de la planète, ou tranquillement dans des véhicules.

L'apparence que mon peuple a choisie quand nous sommes chez nous ou lorsque nous visitons d'autres civilisations avancées est celle sous laquelle je suis apparu au Nirvana, lorsque j'ai rencontré Matthew. Les formes et les traits masculins et féminins sont très semblables et présentent peu de variantes. Nous n'avons pas, comme vous, de mélange de races qui crée la grande variété de vos apparences, mais ce n'est pas la raison pour laquelle nous sommes si semblables. Notre choix collectif est de nous ressembler. Il y a longtemps, nous avons appris que les différences d'apparence peuvent conduire à des préjugés et des discriminations et, avec notre tendance à être un peuple défensif, nous avons choisi d'éliminer les éléments sur lesquels nous avons le contrôle afin d'empêcher que surgissent des conflits civils qui nous affaibliraient.

Pour nous décrire : notre taille n'est pas différente de votre taille moyenne, mais nous sommes uniformément minces, sauf nos femmes qui portent les enfants. Le teint de la peau est gris-bleu pâle, ce qui nous plaît bien, bien qu'il soit peu probable qu'il vous plaise ainsi. Nos traits les plus distinctifs sont nos yeux, qui sont grands et sombres. Je sais que Matthew vous a dit qu'ils sont si sombres que vous ne pouvez pas voir dans nos âmes, mais il a beaucoup évolué depuis notre première rencontre il y a plusieurs années et il sait

maintenant que ce n'est pas le cas. Pour être plus précis, Matthew est une âme hautement évoluée et par la découverte de soi il a éliminé les couches de non compréhension dues à l'endoctrinement d'une information erronée et aux opinions ou croyances subséquentes.

Notre éducation est en phase avec notre intelligence avancée et chaque âme est dans le système d'enseignement depuis la naissance jusqu'au passage — ce que vous appelez la mort, ou la transition. C'est notre désir intense d'apprendre qui nous a amenés à reléguer le développement spirituel au second plan, mais ceci est en train de changer. L'accent mis sur l'enseignement est tout aussi important, mais actuellement le mental est plus équilibré avec le désir accru de spiritualité, qui est un autre type d'apprentissage. C'est la découverte de soi que j'ai mentionnée qui élimine les couches d'endoctrinement et permet l'ouverture de la vérité sur cet univers et sur les lois du Créateur qui le gouvernent, ainsi que sur les lois de Dieu qui régissent l'ordre des corps célestes et d'autres activités similaires qui sont uniques à cet univers.

Nos enfants sont conçus et naissent de la même manière que les vôtres, mais leur intelligence à la naissance leur permet de parler peu après et de développer immédiatement leur motricité fine. Donc, à un très jeune âge, environ cinq ans dans le calcul de votre temps, mais avec une maturité comparable à celle de vos adultes, ils ne dépendent plus des parents pour l'attention et les conseils protecteurs. C'est l'amour de la famille qui nous unit et qui amène nos enfants à rester près de la maison longtemps après qu'ils soient devenus autonomes.

Madame, que puis-je vous dire d'autre ?

N'importe quoi d'autre qui décrit votre vie et votre monde !

Eh bien ! Je m'en réjouis ! Bon, pour décrire davantage la planète, elle a beaucoup de similitudes avec la Terre, telles que de grandes différences d'altitude, de vastes mers, de nombreuses forêts et plantes, des zones stériles de roches et de sable. Dans ses zones préservées la Terre est plus éclatante que notre planète et elle a une plus grande variété de couleurs. Néanmoins, nous sommes très satisfaits de la nôtre, sinon nous ferions des changements pour qu'elle nous plaise davantage.

Vous êtes en train de penser à des structures, je vais donc vous dire que nos bâtiments pourraient être considérés comme sévères si on les compare aux nombreux styles et formes que vous avez construits. Notre préférence est ce que vous appelleriez ultra moderne, je crois, avec peu de diversité de style dans l'ensemble mais, bien sûr, des différences considérables de tailles en fonction de leur utilisation. Les maisons sont décorées simplement, en rapport avec l'austérité des environs, et notre choix de vêtements est simple lui aussi.

D'après mon apparence squelettique, je donne peut-être l'impression que nous sommes un peuple austère et dur dans les sentiments. C'est la sensation que je perçois en vous, Madame. S'il est vrai que nous sommes sérieux et que nous ne sommes pas portés aux "fioritures", nous ne sommes pas non plus dépourvus de sentiments chaleureux. Nos enfants sont aussi précieux pour nous que les vôtres le sont pour vous, et nos partenaires aussi. Nous sommes un peuple monogame. Les partenaires sont judicieusement sélectionnés et se connaissent très bien avant de s'engager, ainsi les séparations sont rares, sauf à la mort de l'un d'entre eux. Nous apprécions la légèreté et toutes sortes de divertissements auxquels toute la famille participe. Ainsi, vous savez que les sources d'amusement sont adaptées même aux plus jeunes. La musique est importante pour mon peuple et n'a rien d'un bruit assourdissant et discordant.

Nous sommes bien informés sur les événements qui se déroulent dans de nombreuses civilisations en dehors de la nôtre. La Terre nous intéresse particulièrement, tout comme

elle intéresse de nombreuses autres civilisations composées d'individus et d'âmes collectives, mais cet intérêt n'est absolument pas égoïste. Mon peuple veut que l'éviction de l'influence obscure sur Terre laisse la place à des moyens de vie pacifiques parmi tous ses habitants, et il ne veut pas vous apporter de sources de troubles supplémentaires. Pour vous décrire notre armée, sachez que par son nombre et sa technologie, elle pourrait vaincre la vôtre en une seule journée. Cependant, notre force est uniquement une force de défense, et son but de défendre plutôt que d'envahir est l'élément clé de la différence entre nos deux mondes. Ceci est une preuve supplémentaire de nos sentiments chaleureux, qui s'étendent à toutes les civilisations et ne se limite pas à la nôtre.

Je vois "gouvernement" dans votre pensée. Notre forme planétaire de gouvernement pourrait être comparée à celle des [cités-États](#) de la Grèce de votre histoire. Pas de guerres entre elles, mais une règle équitable et bienveillante au sein de chaque état est la base de notre organe dirigeant planétaire. Nous avons l'avantage d'une seule langue et de la télépathie, qui apportent une clarté d'expression et favorisent une communication honnête parmi toute la population. Des organes plus petits gouvernent les grands districts, ce qui est plus ordonné et efficace dans un monde de cette taille avec une population de plus de vingt milliards d'habitants.

Madame, avez-vous une question ?

Voudriez-vous évoquer vos types d'industries et autres emplois ?

Oui, je vous remercie. Afin d'assurer notre solide force de défense, nous avons besoin d'industries pour fournir des armes, des véhicules spatiaux et tous les services de soutien, alors nous avons ce que j'appellerais des usines, même si vous ne les reconnaîtriez pas comme telles en raison de la technologie de leur équipement de production. Au fur et à mesure que mon peuple s'éloignera de la position de maintien de la puissance militaire, ce type de production évoluera vers d'autres secteurs. C'est en cours de planification.

L'accent que nous mettons sur l'éducation en fait l'un des secteurs d'emploi les plus importants. Nous disposons d'un enseignement informatisé ainsi que de formulaires de tutorat pour offrir à nos enfants la possibilité de se spécialiser dans les domaines qui les intéressent le plus et qui correspondent le plus à leurs aptitudes. Ce programme est également accessible à nos adultes qui souhaitent passer d'un domaine de spécialité à un autre. Les études portent sur l'histoire de notre patrie ainsi que sur l'histoire de nombreuses autres civilisations et, bien sûr, sur toutes les branches de la science telle qu'elle existe dans sa forme universelle authentique. Ce que vous appelez "les arts" sont d'une grande importance pour nous, et je ressens votre surprise, Madame, bien que j'aie déjà mentionné la belle musique. La peinture, la sculpture, la danse et la poésie ont une signification importante pour nous en tant que civilisation entière. Certaines parties de la vôtre manquent cruellement de ces nécessités de l'expression de l'âme.

Nos bâtiments sont construits en matériaux solides plutôt que manifestés par concentration sur des images. Bien que nous puissions le faire, et parfois pour des raisons de commodité, mon peuple trouve plus de satisfaction à utiliser ses mains pour façonner des matériaux en structures et objets de son choix. Ce type de productivité équilibre bien la concentration sur l'apprentissage académique que tout le monde poursuit. Nous respectons le besoin d'équilibre dans nos vies.

Nous avons beaucoup d'emplois dans la fabrication et l'entretien des systèmes informatiques. Je pourrais me vanter de nos systèmes avancés, mais la vantardise n'est pas dans notre nature. Elle n'a pas lieu d'être car l'état de notre monde parle de lui-même. Cependant, je peux vous dire que nos systèmes sont à un niveau de développement tel qu'un mot, même une pensée, lance et arrête les opérations et que les entrées ou sorties souhaitées sont exactes et complètes.

C'est vraiment un système de pointe ! Horiss, vous avez parlé de "mort", donc j'aimerais vous interroger sur la longévité ordinaire de votre peuple, et savoir si vous avez un royaume refuge qui serait semblable à notre Nirvana ?

J'ai dit "mort" en effet, mais seulement par facilité. Notre coquille physique s'use par la détérioration des cellules ou par des blessures de guerre, mais nous savons qu'il n'y a pas de mort — l'âme a vécu depuis le Commencement. Mais la longévité dans la coquille physique, quand elle n'est pas abrégée par le combat, est d'environ deux cents ans. C'est la programmation "actuelle" de notre ADN, et elle changera à mesure que nous atteindrons des niveaux de spiritualité plus élevés où les coquilles physiques peuvent vivre beaucoup plus longtemps en restant pleinement fonctionnelles.

En évoquant une "coquille physique" je n'ai pas l'intention de dévaloriser nos corps. Il est important que nous ayons une santé robuste pour maintenir notre aptitude au combat, et nous y veillons, mais je voulais faire une distinction claire entre l'importance beaucoup moins grande que nous donnons à notre corps par rapport au respect que nous portons à nos âmes.

Dans le même ordre d'idées, nous avons un royaume refuge qui est proportionné au progrès intellectuel de notre population planétaire. Le niveau de ce royaume est aussi en train de s'élever en insistant sur la compréhension spirituelle et l'harmonie. J'en ai discuté avec Matthew au moment où nous nous sommes rencontrés au Nirvana, et ses suggestions judicieuses pour traiter nos âmes les plus psychiquement endommagées ont été mises en œuvre avec beaucoup de succès.

Madame, puis-je répondre à autre chose ?

Horiss, y a-t-il autre chose que vous aimeriez dire au peuple de la Terre ?

Oui, merci. Voici un résumé des intentions de mon peuple : nous ne parlons pas souvent de nos convictions et de notre nature, nous les vivons. Au fond, nous sommes chaleureux, paisibles, respectueux et serviables, et c'est ce que nous avons hâte de vous montrer un de ces jours, lorsque vous serez prêts à accueillir des "étrangers".

Je pense que c'est une façon parfaite de terminer votre message. Merci d'être venu aujourd'hui et de nous avoir donné des informations aussi intéressantes au sujet de votre peuple. J'ai hâte de vous accueillir, Horiss !

Et moi de même, Madame. Je crois que je vous appellerai alors Suzy. Et pour cette fois, je vous souhaite une bonne journée.

Merci, Mère. Cette transcription rend ce message exceptionnellement long et ne permet pas de traiter d'autres questions, mais il est très important que vous soyez éclairés sur certains de vos frères et sœurs qui vous ont aidés à créer l'Âge d'Or de la Terre, d'autant que le jour de la rencontre n'est pas si éloigné. Ce message corrige aussi la perception selon laquelle tous les reptiliens seraient redoutables.

Pour clore ce message, répondons à la question *Que pouvons-nous faire en tant qu'individus pour faire la plus grande différence ?* Demeurez inébranlables dans votre lumière ; concentrez-vous sur ce que vous voulez, pas sur ce que vous ne voulez pas ; pardonnez-vous et pardonnez aux autres ; soyez gentils ; gardez votre esprit et votre cœur ouverts ; écoutez les messages de votre âme ; ne jugez pas ou ne souhaitez pas de punition pour ceux qui font du mal aux autres. Nous pourrions énumérer les nombreuses

autres manières de vivre saintement⁵, mais le simple fait de vivre la Règle d'Or avec un amour inconditionnel EST⁶ la plus grande différence dans votre monde !

AMOUR et PAIX
Suzanne Ward

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/june-24-2009/>

⁵ En anglais : « Godliness », difficile de trouver un équivalent français qui ne fasse pas référence à une église en particulier ou à une sorte de bigoterie... Vivre selon les voies de Dieu ? NdT.

⁶ Insistance sur ÊTRE plutôt que FAIRE comme formulé dans la question « faire une différence ». NdT.